



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



20/10/2022

LEGISLATIVO



## El PAN no tendrá corcholatas sino corchos

No le parece al líder de los panistas en la cámara de diputados federales, Santiago Creel, que se les nombre corcholatas a los precandidatos de Morena para las próximas elecciones presidenciales, porque se tiran a la basura cuando se destapan los refrescos y cervezas.

Ellos no tienen todavía ninguna.

Más en serio los azules no les van a poner los apodos de corcholatas, planean nombrarlos corchos, que es lo que se cierran las botellas de los vinos, no se olvidan que son fifís con bebidas más finas y algunos tintos muy caros depende de la cosecha y la calidad de los viñedos, piensan destaparlos después de varios sexenios de añejamiento porque para el próximo proceso electoral del 2024 ni siquiera han sembrado la uva.

<https://imagendeveracruz.mx/columnas/la-personalidad-de-dante-delgado/50250444>